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COMPTE  RENDU 

De  l’ 

ASSEMBLEE  GENERALE  DES  CLUBS 

ORDINAIRE ET ELECTIVE 

À  JAUNAY CLAN 

Du 12 janvier 2013 

____________________ 

 

RAPPEL 

____________________ 

 

Clubs  présents :  

  

  D. CHATELLERAULT - US CHAUVIGNY - US CIVRAY – CSA CHATELLERAULT 

 ASN LOUDUN – JAUNAY CLAN - CN MONTMORILLON- 

 CN NEUVILLE DE POITOU - ASPTT POITIERS - STADE POITEVIN NATATION.   

               

                              Soit la totalité des clubs sauf  ISLES JOURDAIN 

 

Personnalités ayant pris place à la tribune : 

          
                               Mr Parnaudeau                Représentant du CDOS  

                               Mme Galand                    Représentante du Comité natation Poitou Charentes 

                               Mr Girault                        Maire de Jaunay Clan 

 Mr Meheux Président du Comité Départemental de Natation. 

 Mr Péraud Secrétaire  du Comité Départemental de Natation. 

                               Mr Simon                         Trésorier  du Comité Départemental de Natation. 

                                

 

 

Ouverture de l’Assemblée Générale à14h45 

 

Le Président du Comité Départemental de Natation de la Vienne, M MEHEUX-DRIANO ouvre 

la séance en présentant les 2 nouveaux co-présidents du club de Jaunay Clan. 

Après appel nominatif des clubs, 

Il présente les Personnalités ayant pris place à la tribune et les excuses du Président du Conseil 

Général Mr Claude Bertaud, du directeur des sports du conseil général Mr Bruno Grignard, du 

Président du club de Civray M Pascal Lecamp, de la Présidente du club de l’Isle-Jourdain Mme 

Isabelle Bégoin et de Mme Véronique Genre membre du comité. 

Contrairement à l’ordre du jour, la parole est donnée à Mr le Maire en raison de son emploi du 

temps. Mr le Maire a le plaisir d’accueillir cette assemblée générale à la salle Agora et remercie le 

club de Jaunay Clan pour l’organisation. Il se félicite de la passation de pouvoir de ce club et 

annonce que la ville de Jaunay clan continuera à soutenir le club. Bien que ne représentant pas le 

Conseil Général, il indique que le Conseil Général est toujours très attentif à notre action et nous 

en remercie. 

Le président remercie tous nos partenaires et surtout ses financeurs, d’abord les clubs, le DDCS, 

le Conseil Général, le CDOS par ses services, remercie aussi les membres du comité pendant ces 

quatre années. Nous avons créé un emploi qui a suscité beaucoup d’angoisses. Nous avons 



redéfini le poste de notre nouvelle employée Delphine Rivière, mais nous devons être vigilant et 

maîtriser nos actions. Il remercie également, le club de Neuville et en particulier Clémence Leroy 

pour l’organisation de la journée eau libre à Saint Cyr. 

La fréquentation aux compétitions a augmenté mais reste un point noir : le nombre de licenciés a                

diminué du aux clubs Poitevins par manque de leur équipement habituel et aux clubs estivaux par 

un début de saison météorologique peu brillante. Il demande aux clubs, que leurs sites est un lien 

avec celui du Comité de la Vienne. Encore un merci à tout le monde pour le travail accompli.  

  

  

   

Le compte rendu de l’assemblée générale du 7 janvier 2012 est adopté à l’unanimité. 

Toutes les décisions qui ont  été  prises entre les 2 assemblées sont adoptées 

 

 

 

Présentation du Rapport Moral  et  d’Activité : 

 

 Ce rapport commenté par  Y. Péraud a été remis aux Présidents de Clubs 

   Adopté à l’unanimité. 

                                                           

 

Présentation du rapport financier : 

 

 Le rapport commenté par Mr Simon. Le résultat d’exercice présente un déficit de 1640 euros, 640 

euros dû principalement aux regroupements et stages (peut être sous-estimés au budget) et 1000 

euros non perçus de la FFSA, sinon toutes les lignes de budget ont été respectées. Le trésorier            

dans son rapport financier mentionne que nous devons au mieux maitriser nos dépenses et que la 

nouvelle définition de poste de notre agent de développement devrait améliorer nos comptes.   

      Le rapport du commissaire aux comptes dont la lecture est faite ne fait aucune remarque et 

mentionne que le fond de réserve représente environ quatre mois de fonctionnement.    

                                                        Adopté à l’unanimité et quitus est donné au trésorier. 

 

       Le budget prévisionnel est également adopté.  
                 

Élection du nouveau Comité départemental : 

 

     L’ordre du jour est à nouveau changé afin de laisser arriver les nageurs récompensés. 18  

personnes candidates dont 5 féminines se présentent. Le résultat du vote à bulletin secret donne la 

totalité des candidats élus dès le premier tour. Tous les nouveaux membres se sont réunis pour les 

éventuelles candidatures de président. Seul Y. Méheux-Driano postule à sa succession. J. Lignez, le 

doyen du nouveau comité, soumets à l’assemblée la candidature de Y Méheux-Driano en tant que 

président. Adopté à l’unanimité des clubs. Restera une réunion rapide pour définir le nouveau bureau 

du comité. 

                                   

Présentation des rapports sportifs : 
                          
                       Water-polo : 

        J. Lignez résume, qu’en département, les jeunes ont eu une activité pas mal réussie, par contre 

en régional pour les minimes-cadets ça ne marche pas comme il faudrait. En national, toujours 3 

clubs présents : Loudun et les Dauphins en N3 et le Stade en N2. 
 

                        Nage synchronisée : 

 
             B Bazireau de l’ASPTT, seul club pratiquant cette discipline, se félicite que pour la première 

fois cette année, le comité a inscrit à son calendrier sportif une journée nage synchro pour les 

poussins-avenirs. En duo sénior et junior, il y a eu de bons résultats en championnat de France N3. 

Les résultats de l’année sont corrects. 



 

                        Maîtres : 
           Présentation du rapport par R.Franchet : Il y a un engouement très fort pour les championnats 

de France. Cela se traduit par une très grande participation des maîtres départementaux aux 

différentes compétitions. À noter que 10 compétiteurs de la Vienne ont participé au championnat du 

monde en Italie.  

 

                  Natation courses : 
                        

 Résultats commentés par les commissions Hiver (B. Sebire), et Été (P. Rouger)  

   Adoptés à l’unanimité, et remise des récompenses. 

 

Commission des officiels : 

                         
      Il est mentionné que 8 sessions de formation et de recyclage ont eu lieu. Cela représente 45 

officiels recyclés et 23 nouveaux officiels. 

 

   Questions diverses et perspectives d’avenir : 
      

      Le président :  

- présente à l’assemblée de passer les droits d’engagement aux compétitions de 0.5 euro à 0.75 

uniquement pour les clubs annuels. Il n’y a ni remarque, ni objection.  

-  pour le meeting 86 qui aura lieu le 30 et 31 mars, venez nous voir, ça vaut le détour. 

- le conseil général fait la fête du sport le 23 juin. Nous devons organiser cette journée, dans 

notre domaine, en associant peut être les clubs annuels et estivaux.  

- n’hésitez pas à appeler le CDOS, vous serez bien reçu. 

- la nuit de l’eau aura lieu le 1° juin.  

J. Lignez déplore que des jeunes, ayant eu le pass’compétition, n’aient pas de diplôme et que 

même leurs noms aient disparus de la liste extra’Nat. Le président, responsable régional des tests 

ENF depuis cette année, assure que sa nouvelle équipe va s’y pencher sérieusement et de plus, le 

nombre important, dès cette année, des journées pass’compétition va accroitre les chances 

d’obtention de ce diplôme. 

  

Allocution des personnalités : 
 

       Mme Galand du Comité Régional se félicite des résultats de la Vienne et remercie tous les 

participants. 

 

           Mr Parnaudeau du CDOS  présente ses vœux sportifs. Il mentionne à l’assemblée pour ceux 

qui désireraient aller au CDOS, que celui-ci vient de déménager. Il se félicite pour la bonne tenue de 

cette assemblée. Il rappelle, outre les mardis de l’information, que le CDOS est toujours prêt pour les 

aides de ressource, de formation, de comptabilité, d’emploi, d’aide pour le CNDS. Il fait part que les 

subventions CNDS risquent de baisser de 7% d’où il faut que les clubs mutualisent les demandes. 

Pour clore, il souhaite bonne saison 2013.  

 

    

                                    

 

           

 

Fin de l’Assemblée Générale à 17h30 

 
             
 

               Le secrétaire 

                                                                                                                        Y.Péraud 

 


